

おにぎりパワーでつかんだ全国大会

大蔵村立大蔵小学校 四年 矢作 利夢

おにぎり

試合に勝ったことが決まったし、仲間、ぼくはミトとたき合ったり、ハイタッチをした。りして大よろこびしました。おと目標にしてきた全国大会出場、毎年、今年こそはと一生けん命がんばってきました。ようやく夢がかないました。

ぼくは一年生の時から野球のスポ少に入っていて、四年生以下は、テニールの大会に出ることができません。野球やテニールの試合があるときはいつも食を持っていきます。ぼくはご飯が大好きなので、お母さんはたくさんのおにぎりを作って持たせてくれます。朝早く出発する時は、と中の車の中で食べたり、試合と試合の間の休けいで食べたり、帰りの車で食べたり。いつも食べているのに全然あきません。いつもぼくのそばにあり、悲しい時、くやし時、うれしい時

いつもです。同じ学年でぼくだけベンチ入り
できなかつた時、くやしくてなみだが出たけ
ど、おいしいおにぎりを食べておうえんをか
んぱりました。中々アライした時もおにぎ
りを食べて力をもらい、またかんぱろうとお
もいました。試合で勝つた時、大会でゆう勝
して、うれしい時は、帰りの車でニコニコに食
べて、うれしさ二倍になりました。さい近一
番好きなおにぎりの具は、さけです。だから
毎回さけおにぎりを作ってもらいます。他に、
たまごチキンハン、エビピラフ、ツナマヨ、
そばろ、やき肉などたくさん種類のおにお
りを作ってもらいます。暑くなりそうな日は、
熱中しようにならないために、やわらかい梅
ぼしとカリカリ梅としその葉をきざんで白ご
まと混ぜたおにぎりも作ってくれます。どれ
もおいしいです。

一学期、国語の授業で、新聞を作る授業が
ありました。どんな記事にしようかと考えた
時、ぼくは好きなおにぎりの具について先生

方に聞きたいと思いました。結果は、一位梅
ぼし、二位すじこ、三位エビマヨでした。他
にもさけ、おかかもありました。ぼくの好き
な貝とは、ちよつとちかう貝もあつたけれど、
どれもおいしいそうでした。

去年ぼくは初めて米とぎをしました。お米
をおいしくたくのはこんなにもおもしろいこ
とだと分かりました。ぼくももう少し米とぎ
を練習しておいしいご飯をたいてみたいです。
そして、おいしいおにぎりを家族みんなに食

べてもらいたいです。

八月二十日、西武ドームで行われるテニ
スボール大会、一番上の四年生として二、三年
生を引っぱって元気よく全カでプレーしてき
ます。そして、今までぼくのパワーを作っ
てくれたおにぎりとおいしいおにぎりを作っ
てくれたお母さんに感謝をこめて、さい後のテ
ニスボールを楽しんできます。

個人作品添付用 応募票

フリガナ	ゼンクワイロ	
作品の題名	おにぎりパワ-でつかんだ全国大会	
フリガナ	ヤハキ	リム
氏名	矢作	莉夢
フリガナ	オオクラソンリツ オオクラショウガ、ユウ	
学校名	大蔵村立大蔵小学校 学校 4年 / 組	
学校所在地	〒996-0212 山形県最上郡大蔵村大字清水2688	
電話番号	0233-75-2210	
当該 JA	もがみ中央農業協同組合	